
Institut de technologie agroalimentaire du Québec : Une nouvelle formation en soins des bovins et équins

La Pocatière, le 7 février 2024. – L’Institut de technologie agroalimentaire du Québec (ITAQ) est fier d’annoncer le lancement d’une toute nouvelle **attestation d’études collégiales (AEC) en Perfectionnement en soins des bovins et équins**. Cette formation novatrice, d’une durée de 915 heures, est destinée à perfectionner les compétences des techniciens de santé animale et apporter une assistance spécialisée aux vétérinaires œuvrant dans le secteur des bovins et des équins. Une première cohorte est attendue au campus de La Pocatière dès la session d’automne 2024.

Cette AEC offre une opportunité unique pour les professionnels de la santé animale d’approfondir leurs connaissances et compétences spécifiquement axées sur les besoins complexes des bovins et des équins. Avec un programme complet et pratique, les participants auront accès à des cours spécifiques couvrant l’anatomie et les pathologies des bovins et des équins, l’assistance en reproduction bovine, l’analyse des régies des élevages, et bien plus encore.

Expertise pratique : deux sessions pratiques intensives, dispensées par des professionnels expérimentés, permettront aux participants d’appliquer directement leurs connaissances sur le terrain.

Approche holistique : le programme aborde de manière holistique les aspects de la santé animale, en mettant l’accent sur le bien-être global des bovins et équins, favorisant ainsi des soins de qualité.

Opportunités de réseautage : les participants auront l’occasion de se connecter avec des leaders de l’industrie, élargissant ainsi leurs réseaux professionnels et ouvrant des portes vers de nouvelles opportunités de carrière.

« Le lancement de cette AEC souligne l’engagement de l’ITAQ envers l’amélioration continue de l’éducation dans le domaine des soins aux animaux et ainsi trouver des solutions pour venir en aide aux vétérinaires ainsi qu’aux producteurs. Nous sommes convaincus que cette formation contribuera de manière significative à l’élévation des normes de soins pour les bovins et équins, assurant ainsi le bien-être optimal de ces précieux animaux », conclue Mme Karine Mercier, directrice générale par intérim.

Pour plus d’informations sur l’AEC en perfectionnement en soins des bovins et équins et pour s’inscrire, consultez la page suivante : **[ITAQ | AEC Perfectionnement en soins des bovins et équins \(PSBÉ\)](#)**. Les admissions se font via le site du Service régional d’admission au collégial de Québec (SRACQ). **La date limite est le 1^{er} avril 2024.**

À propos de l’Institut de technologie agroalimentaire du Québec

Depuis plus de 60 ans, l’ITAQ est le seul institut entièrement spécialisé en agroalimentaire au Québec. Il se démarque par ses laboratoires-écoles, ses fermes-écoles, des grands animaux, ses usines-écoles (transformation laitière, boulangerie,

carné et végétaux), en plus de ses programmes uniques et exclusifs en techniques équine, en technologie du génie agromécanique et technologie des productions animales. L'ITAQ est un acteur clé et est mandaté par le gouvernement du Québec pour la mise en œuvre du volet formation du [Plan d'agriculture durable 2020-30](#). Positionné comme étant la référence en perfectionnement en agroalimentaire, l'Institut a développé une expertise qui répond aux besoins de la main-d'œuvre et des gestionnaires d'entreprises agroalimentaires du Québec. L'Institut poursuit une longue tradition et effectue un virage signifiant pour la transition agroécologique. Pour plus d'information sur l'Institut, rendez-vous au www.itaq.ca.

Légende de la photo

Jeune technicienne de santé animale avec un cheval.

- 30 -

Pour information :

Caroline Nadeau

Conseillère en communications externes et relations publiques

Institut de technologie agroalimentaire du Québec

Tél. : 450 778-6504, poste 6404

Tél. : 418 856-1110, poste 6404

Cell. : 450 513-2513

caroline.nadeau@itaq.ca